



Traurig, aber dankbar verabschieden wir uns von

Gustav Vollmer

Altpräsident und Ehrenmitglied

Nur drei Tage vor seinem 83. Geburtstag verstarb unser hoch geschätzter Altpräsident Gustav Vollmer am 15. Oktober 2023.

Er wurde 1971 in den Vorstand des Erlen-Vereins Basel gewählt, wo er zuerst als Materialverwalter und dann als Vizepräsident wirkte. Von 1979 bis 1991 war er während 12 Jahren Präsident unseres Vereins und des Tierparks Lange Erlen. Gustav beeindruckte durch seine integrative und feine menschliche Art und seine Kompetenz. Unter seiner Leitung wurden der Tierpark und das Parkrestaurant ausgebaut und verschönert. Wir sind dem lieben Verstorbenen über den Tod hinaus sehr dankbar für die grosse Arbeit, die er für unseren Verein und unseren Tierpark geleistet hat. Den Angehörigen entbieten wir unser herzliches Beileid.

Tierpark Lange Erlen – Erlen-Verein Basel

Vorstand, Mitarbeitende, Ehrenmitglieder

Die Beisetzung findet im engsten Kreise statt.